
〇参加者構成及び満足度

　１．参加者数 　　２９人 アンケート回収数 　　２８通

　２．性別 　男　　　２３人 女　　　　５人

　３．年代 ・30代　１人（3.6%） ・50代　１人（3.6%） ・60代　11人（39.3%）   ・70代　13人（46.4%）

・80代　２人（7.1%）

　４．報告会の満足度　　　※未回答有

　良かった おおむね良かった 普通   不満足
　　　6人 １２人 　6人     0人

〇参加者から出された質問・意見

　１．人口減少問題　 　・基山町に住みたい人がいない訳ではなく住む場所がない。過疎の町ではない。
　　　まちづくり対策　 ・新聞報道にあったが買物困窮者を町の中心部へ移住させる検討をしているのか。
　 　  　　　　　　　  ・コミュニティバスの経路、時刻の見直し、弥生が丘への乗り入れを検討して。
　 　　　　　　　　　  ・基山駅周辺に家族や来客者と食事をする場所が少なく、もっと活気ある場所に。

　２．教育・子ども対策 ・教育行政に他市町と違う魅力が見えない。若い子育て世代を引き付けろ。
　　　高齢者対策　　　 ・老人クラブ、自治会そして各区の高齢者が安心できる組織、仕組みづくりを。

　３．道路、公共施設　 ・町道の路面標示、特に通学路付近の白線、止まれ、横断歩道が薄い。
　　  生活環境対策 　  ・防犯カメラが基山駅周辺、けやき台駅に設置されるがもっと充実して。
　　     　　　　　　  ・けやき台の中央を走る町道白坂久保田２号線は無断駐車が多いので対策を。

　４．産業振興の問題　 ・耕作放棄地も含め、里山保全策を長期的に考えていく必要がある。

　５．財政問題　　　　 ・子ども、孫の世代に負担をかけない町政を目指してほしい。
　 　　  　　　　　　  ・基金、町債の推移を見て身の丈に合った建物をつくったのか疑問。

　６．議会への要望　 　・町議選が無投票当選であったことは残念。議会の存在を示してほしい。
　 　　　　　　　　　  ・「広報きやま」と「議会だより」 は内容が重複しないよう工夫してほしい。
　 　　　　　　　　　  ・議員の個性が見られない。また、基山町議会はもっと結束して執行部に当たれ。
　 　　　　　　　　　  ・町執行部の「検討します」という答弁について、議員も提起したら最後まで詰め
　　 　　　　　　　　　  てほしい。
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